
Pièces 9 Pièces

Superficie 211 m²

Référence STZ230116

Prix 1 850 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Découvrez cette bastide de caractère d'une surface donnée de 211 m², nichée au

cœur  de  la  campagne  sur  plus  de  2,5  hectares  de  nature  préservée  où  règne  le

calme absolu.Une majestueuse entrée,  dotée d'une belle  hauteur  sous plafond et

d'un élégant escalier menant au premier étage, vous accueille. Elle s'ouvre sur un

vaste séjour comprenant une salle à manger, un salon avec cheminée et un salon

télévision. Une cuisine avec cheminée, une buanderie, des toilettes indépendantes

et une cave viennent parfaire ce niveau.À l'étage, laissez-vous séduire par le petit

salon du palier avec balcon offrant ...

Discover  this  character  country  house  with  a  floor  surface  area  of  211  sq  m,

nestling in the heart of the countryside on over 2.5 hectares of unspoilt countryside

where  absolute  peace  and  quiet  reign.The  majestic  entrance  hall  features  high

ceilings and an elegant staircase leading to the first floor. It opens onto a vast living

room comprising a dining room, a sitting room with fireplace and a television room.

A  kitchen  with  fireplace,  utility  room,  separate  toilet  and  cellar  complete  this

level.Upstairs, you'll be delighted by the small landing lounge with balcony offering

uninterrupted ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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